

Herr Grimmelsmann begrüßt aus dem Klimabürgerrat

Frau Beate Ahrens,
Herrn Dietmar Genz,
Frau Judith Gooß,
Frau Rabea Haddaoui und
Herrn Frank Lobach

Nach einer kurzen Einführung durch Frau Schirmacher stellen Herr Lobach, Frau Gooß und Frau Ahrens anhand einer Powerpoint-Präsentation die Empfehlungen des Bürgerrats zu verschiedenen Themenbereichen vor. Die Präsentation wird im Ratsinformationssystem unter dem Tagesordnungspunkt 14.1 hinterlegt.

Frau Schirmacher sieht in dem erstmals durchgeführten Beteiligungsformat auch zukünftig eine geeignete Methode, um zusätzliche Bevölkerungsgruppen zu erreichen. Eine Abfrage unter den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ergab ebenso eine positive Resonanz.

Frau Kubon und Herr Rüstemeier bedanken sich im Namen ihrer Fraktionen für die Mitarbeit im Bürgerrat und die erarbeiteten Empfehlungen.